



ENSAYO

Desarrollo humano.



31 DE JULIO DE 2021

UDS

Universidad del sureste.

El camino de desarrollo humano está plagado de factores que, si no lo determinan, si influyen para que éste se presente, estos factores caminan junto al ser humano, y provocan o controlan parte de los aspectos condicionantes.

Algunos de ellos se han logrado revertir, como los relacionados con la alimentación, y las alteraciones que traen consigo las carencias vitamínicas al favorecer o incrementar el acceso a la alimentación, sin embargo, la totalidad de la humanidad no tiene cubierto este aspecto.

Factores genéticos impactan también de forma positiva o negativa este desarrollo, mala información o defectuosa, un brinco genético, o la suma de defectos ocasionan enfermedades o discapacidades que impiden un sano desarrollo o al menos lo limitan.

La realidad social nos invita a reflexionar seriamente acerca de que queremos o cómo lo queremos, las distintas corrientes de pensadores han creado conceptos, ideas y corrientes que definen al ser humano, todas válidas desde su opinión, no así ciertas para todos, las concepciones humanas limitantes a cuestiones económicas dejan de lado aspectos tan importantes y trascendentes que para la mayor parte de la humanidad han sido eje de cultura y relaciones sociales. Es así que debemos considerar todos los campos de la vida de los humanos para identificar que factor es el que impacta negativamente y así, enfrentar y confrontar para remediar o reajustar y llegar a ese ansiado equilibrio que de por resultado un ser humano más íntegro, responsable y participativo en su comunidad.

Dentro de los factores que condicionan el surgimiento del desarrollo de lo psíquico, (reguladora del comportamiento humano), de lo biológico y lo social, podemos ubicar el acceso a una forma de vida que considere todos los aspectos mencionados.

Lo psíquico constituye toda la parte subjetiva del individuo, lo que no se ve, por lo tanto, no se nota a simple vista, es un tema de suma importancia, ya que la ausencia de contacto físico, la represión o la permisividad, impactan negativamente en la psique de los seres humanos provocando serios desajustes en la conducta (conducta antisocial, presente con más frecuencia en los delincuentes, provocando altos niveles de violencia). Lo biológico constituye la esencia material del ser humano. Sin la presencia de determinadas cualidades anatómo-fisiológicas del organismo y del cerebro humano, no puede surgir lo psicológico ni el nivel superior de integración de los componentes de la subjetividad, que es la personalidad. - La parte hereditaria necesariamente imprime en los seres humanos su sello, siguiendo las leyes naturales, la adaptación, o la desadaptación repercuten en las relaciones del individuo. Lo social, por su parte, resultado del mismo entramado procedente de lo anterior, sumado a la sociedad en donde se desenvuelve, producto de su ambiente familiar primero, se integra a la sociedad llevando consigo toda una serie de fundamentos que lo incorporan, marginan, o se niega integrarse, originando en el individuo y la sociedad relaciones negativas, que pueden terminar hasta con la vida misma del sujeto, o sujetos.